

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 06 de Septiembre de 2024

Tomaron en pared los guardias de seguridad

QUISIERON DESALOJAR DEL IMSS DE TIJUANA AL JUEZ FEDERAL QUE LUCHA POR LOS DESAFORTUNADOS



JAVIER RIVAS GONZÁLEZ, Juez de Distrito y vicepresidente la Federación Iberoamericana de Abogados, instaló en el patio del IMSS en la ciudad de Tijuana, con recursos propios y por iniciativa propia, un módulo de atención ciudadana para recibir quejas de derechohabientes, lo mismo que del público en general sobre trato indebido no solamente del Seguro Social, sino de otras dependencias federales. Ya van dos días en que guardias de seguridad intentan desalojarlo con todo y carpa, mesas y sillas, pero no se ha dejado.

MEXICALI. – To paron con pared los guardias de seguridad que en dos ocasiones han querido desmantelar el módulo de atención ciudadana instalado en el patio del Hospital del IMSS en la ciudad de Tijuana por el juez federal, JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ.

“Hay infinidad de quejas y les molesta que defendamos a los ciudadanos. Hoy (ayer), llegaron los guardias junto con la encargada de la seguridad privada a decirme otra vez que no debo estar ahí, pero le di mis razones para quedarme. Si no me defienden yo, ¿entonces cómo voy a defender a los demás?”, explicó.

Miércoles y jueves le cayeron los enmacanados que cuidan las instalaciones del IMSS, con la intención de ponerlo de patitas en la calle, pero el juez de Distrito no se amilanó y les dijo que la “orden de desalojo” se la entregarán por escrito, además de que el patio está muy grande y no están estorbando las entradas. “Aparte le damos sombra a la gente y dónde sentarse”, les manifestó.

Expresó que la mayoría de los que ocupan cargos de dirección en el IMSS no son médicos. “Por lo menos deberían ser de carrera y conocer cómo funciona un hospital”, consideró quien el pasado Día del Abogado, fue declarado “El Juez Federal del año” en todo el país.

En el módulo, RIVAS es acompañado por personal de la Defensoría Pública Federal, que también acude fuera de horario de trabajo.

Orientan a los ciudadanos sobre:

- Dudas sobre pensiones o jubilaciones que otorga el ISSSTE.
- Si se les niega atención médica urgente.
- Si tiene problemas legales en Profepa, Conagua, etcétera.
- Si les quitaron un vehículo en la aduana y te abrieron un PAMA. (Procedimiento Administrativo en Materia Aduanera)
- Si tiene alguna multa de la policía federal o guardia nacional.
- Si la CFE te hizo un ajuste de facturación excesivo.
- Sin son personas con discapacidad y no tienes la pensión del Bienestar.
- Si los despidieron del trabajo.

Bajo una carpa, después de cumplir con su labor de juzgador, RIVAS GONZÁLEZ atiende a ciudadanos que denuncian arbitrariedades de instituciones de gobierno y los orientan sobre la ruta a seguir para defenderse. El módulo lo instaló por iniciativa propia y con recursos propios.



En su carácter de presidenta de la Asociación de Ciudades Capitales de México (ACCM), la alcaldesa de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, encabezó el inicio de actividades de la XI Sesión Plenaria en Cuernavaca, Morelos, donde analizarán programas y políticas públicas exitosas. Dijo NORMA que, en esta reunión con los alcaldes y alcaldesas de las capitales de México, se fortalecieron lazos y compartieron estrategias exitosas para mejorar la calidad de vida de nuestras comunidades.

(Llámanos en Tijuana, al 664-634-3129 y 664 634 2093. Instituto de Defensoría Pública del Poder Judicial Federal)

Las principales manifestaciones de inconformidad que ha recibido, son sobre las citas agendadas con meses de distancia, falta de medicamentos y pésimas instalaciones hospitalarias.

Esta labor la realiza JOSÉ RIVAS, no con la investidura de juez, sino como ciudadano defensor de los derechos humanos y comprometido con la justicia.

Finalmente, RIVAS se pregunta:

¿Dónde está la Comisión Nacional de Derechos Humanos?

-

- A los que andan buscando para que paguen la renta atrasada, son a los dirigentes del Partido del Trabajo en Mexicali, cuyas oficinas en el Centro Comercial Plaza Fiesta se encuentran cerradas y, por ende, sin personal.

A lo mejor ya se gastaron todas las prerrogativas económicas del gobierno.

Hasta donde sabemos, este partido todavía lo dirige en Mexicali, SALOMÓN FAZ APODACA.

-

- La que recibirá trato especial de Los Madrugadores de Mexicali, es la Fiscal General del Estado, MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ, pues hasta cambiaron de sede para recibirla el próximo lunes en ¡DOS SALONES! rentados en el Araiza Inn, por lo que se sospecha que quieren echar la casa por la ventana.

-

- La funcionaria hablará de “Retos y Acciones de la Fiscalía”.

Tradicionalmente, este grupo que actualmente coordina ALFREDO VEGA, doble del rockero ENRIQUE GUZMÁN, desayuna cada lunes en el Casino de Mexicali.



Por RAFAEL MENDOZA MADRID

Las Memorias del Nacori

Las Memorias del Nacori

Las famosas coyotas “Doña María” de Villa de Seris

Por RAFAEL “Nacori” MENDOZA MADRID

Si algo es obligado para el turista que tiene que cruzar por la Ciudad de Hermosillo, más que visitar su hermosa Catedral, es comprar “Coyotas”, un pan de harina en forma de tortilla, relleno de piloncillo, cajeta o de otros sabores surtidos de frutas, aunque su originalidad nació acompañada solamente de panocha, como ya lo sabe todo Sonora y sus alrededores. La Vox Populi Hermosillense dice que quien visita Hermosillo y no va a comprar “Coyotas” en el expendio de “Doña María”, es como si no hubiese ido a la capital sonorense. El local ubicado en pleno centro de la Comunidad “Villa de Seris” nació muy modesto, pero por la demanda del apetitoso pan, se ha ido agrandando conforme, dándole en la actualidad un toque y sabor a Pueblo Mágico. Me tocó comprar las primeras Coyotas cuando éstas se empezaron a procesar únicamente con el agregado del piloncillo, un tipo de panocha muy solicitado en su tiempo para revolverlo al atole que era un agregado alimenticio muy acostumbrado principalmente en los pueblos serranos sonorense, como el de Nacori Chico, por ejemplo, cuando al enviarte de compras al “tanichi” del pueblo, todo podía faltar en la lista “del mandado” menos un piloncillo o una panocha. Según la historia, la fundadora y propietaria de este próspero negocio, Doña María, nació en Las Conchas, Chihuahua, el 7 de Julio de 1917, emigrando muy jovencita a Hermosillo, donde luego de dejar un importante legado histórico, falleció el 14 de abril del 2003, dejando una escuela culinaria que luego sería emulada por las nuevas generaciones elaboradoras de las famosas Coyotas, aunque ella sigue siendo considerada La Reina de esta tradición.



Por Alfredo Mendoza R.

Haga de cuenta que se lo tragó la tierra, pero resulta que la tierra por sí sola no se traga a nadie.

Quien traga y lo hace de manera feo, es la impunidad y la indiferencia.

RECOMPENSA DE HASTA \$500,000.00

PARA QUIEN PROPORCIONE INFORMACIÓN QUE AYUDE A SU LOCALIZACIÓN

JOSÉ ISRAEL CARPIO ORTIZ

DE 20 AÑOS DE EDAD

Fue visto por última vez el 27 de agosto de 2024, en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), en El Sauzal en Ensenada.

Media Filigrana: Complexión delgada, tez blanca, cabello lacio oscuro con corte tipo hongo, ojos color café, cejas semipobladas, nariz recta, boca mediana, labios regulares, estatura 1.64 metros, peso 64 kilos.

COMUNICATE AL TELÉFONO: (646) 152-2500 Ext. 2561

¿Dónde está JOSÉ ISRAEL?



¿Dónde está JOSÉ ISRAEL?

Según la información que da su familia, la última vez que el estudiante fue visto estaba en las instalaciones de la UABC, campus El Sauzal.

Después, nada. ¡Peronadadenedad!

Familiares y amigos no se cansan de buscarlo y hacen bien; ofrecen una recompensa eco-



ARMANDO REYES trabaja en la formación del Partido Baja California Con Sentido.

nómica de medio millón de pesos a cambio de información que lleve a su localización.

La percepción entre muchos ensenadenses es que las desapariciones forzadas van en aumento, que algo malo está sucediendo en la ciudad y que alguien no está haciendo bien su trabajo.

Ojalá que JOSÉ ISRAEL regrese pronto con su familia.

● Habían dicho que se prohibirían los permisos y las vacaciones en el municipio, para favorecer el flujo de información vinculada con la transición gubernamental.

Pero fue un dicho de palabra, de esos que se lleva tranquilamente la brisa ligera del mar, ya que varios directores de área y jefes de departamento se pasaron por el arco del triunfo la supuesta disposición.

El ausentismo de funcionarios evita que el equipo de la alcaldesa electa, CLAUDIA AGATÓN, despa de la información necesaria para estructurar el arri-

bo de la próxima administración.

Quizá los funcionarios que se fueron o se irán de vacaciones saben que su estancia en la nómina tiene los días contados.

● Fuera del encargo de diputado federal, ARMANDO REYES LEDESMA dice andar metido al 200 por ciento en la conformación de un nuevo partido político.

Lo que lo trae atareado, explicó, es la realización de asambleas en todo el estado; este jueves tocó en Rosarito.

Baja California Con Sentido sería el nombre de este nuevo partido político, obvio, siempre y cuando alcance su registro.

Otra obiedad es que REYES LEDESMA sería su mando estatal y la voz cantante para lo que se ofrezca rumbo al 2027.

● Recién les platicó que mientras en los partidos de oposición reinaba una espantosa tranquilidad, como

si la felpa del 2 de junio hubiera sido poca cosa, en Morena traen la mira puesta en el proceso electoral de 2027.

Y si no que le pregunten a CLAUDIA LISBETH MORENO, diputada federal por el 03 distrito, quien no sólo hace talachía en el equipo de LUISA MARÍA ALCALDE LUJAN, próxima a tomar el mando nacional morenista, sino que al tiempo alista su participación en la venidera elección de consejeros estatales.

Habrà que preguntarle a la joven política si ya metió al horno alguna pretensión política para el 2027.



Los morenistas de BC regresarán en poco tiempo a las urnas, ahora para votar por nuevos consejeros, proceso en el que CLAUDIA MORENO tendrá activa participación.